

3

Haced un debate en clase sobre esta pregunta: “¿Crees que lo que nos dice una imagen es más importante que lo que nos dice la realidad?”



Dividid el grupo en dos: unos, a favor de que la imagen es más importante que la realidad, el otro, a favor de que la realidad es más importante que la imagen.

Preparad dos argumentos cada uno e iniciad un debate moderado por el profesor/a.

Este debate pretende dejar clara la idea de que es más importante dar credibilidad a las personas que a las imágenes.

